

平成27年
3/19

地域福祉保健推進協議会②

計画づくりに向け、意見交換を行いました。

委员からの意見

- 今やっていることを評価することが大切。
- 計画を立てるだけで終わるのではなく、実行できるような計画にしていきたい。
- 地域には、引きこもり、セルフネグレクト、経済的に厳しい方など様々な人がたくさんいることを知ることが大切。



地域福祉保健推進協議会での意見交換

平成27年
5/28

地域福祉保健推進協議会③

2期計画の振り返りについて確認し、計画づくりにおいて、大切にしたい点を共有しました。

◆計画づくりにおいて、大切にしたい点 ～どのような計画にしたいか～

- 多くの人に、この計画を知ってほしい。手に取ってほしい。読んでほしい。
- 地域のこれからを考え、取組を進めていきたい。みんなの計画にしていきたい。
- 皆さん、より身近に、自分のことと考えられるような計画にしたい。

大切にしたい点を踏まえた上で、2期計画の基本理念の踏襲や、8つのテーマを引き継ぎつつ表現をやさしい言葉づかいに変えるといった3期計画の基本的な考え方について協議しました。

委员からの意見

- 目標達成に向けたテーマの表現が、共感を呼べるものになっていて良いと思う。
- 「担い手の発掘」を「できることをやる」という表現にしたのは良い。
- 「支援」という言葉がなくなったのがうれしい。障害があっても支援を受けるだけではない。力になれることはある。

平成27年
7/9

地域福祉保健推進協議会④

3期計画目標案、目標達成に向けた8つのテーマごとの取組内容等を協議しました

委员からの意見

- テーマのタイトルで自分たちの団体が何ができるかをイメージできる。
- 中高生が活躍できる土壤を育てるのが大人の役割ではないか。
- その日にあつたことを言い合えるようなつながりが、身近なところでたくさんできるとよい。

日野中央高等特別支援学校の苔玉

推進協議会の机上に飾ってある苔玉は、日野中央高等特別支援学校の生徒が製作したもののです。

普段は区役所の窓口に飾ってあり、生徒が定期的に新しいものに交換に来てくれます。

推進協議会の日がちょうど苔玉の交換日でした。



平成27年
9/10

地域福祉保健推進協議会⑤

計画素案確定に向けた協議を行いました。



今後の予定

平成27年
10月
~11月

計画素案に対する区民意見募集などを行います。

ご意見 の募集

「第3期港南区地域
福祉保健計画 素案」
について、ご意見をお
聞かせください。

愛称 の募集

「第3期計画」の内容に
ふさわしい、区民の皆
さんにとて覚えやすい
「愛称」をつけてください。

写真 の募集

「第3期計画」の冊子や
リーフレットに掲載す
る、地域のイベントなど
の「写真」をぜひご応募
ください。

今後の予定

平成27年
12月~
平成28年
3月

計画確定に向けて

区民意見募集で頂いたご意見をもとに、平成28年4月の第3期計画スタートに向け、港南区地域福祉保健推進協議会で検討を進めます!

予告 10月13日(火)~

3つの募集に関する資料は区役所、区社協、各地域ケアプラザで配布するほか、港南区ホームページにも掲載する予定です。